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      Аннотация

    
        
          Целью работы являлась разработка по нормам энергетической эффективности двухэтажного жилого дома на одну семью на территории малого населённого пункта в городе Великий Новгород. В результате работы был разработан генеральный план и организация местности малого населенного пункта, а для дома на одну семью были выбраны основные архитектурно-планировочные решения, чтобы обеспечить комфортное проживание, конструктивные схемы и материалы ограждающих конструкций, выполнен теплотехнический расчет с учетом поэлементных, санитарно-гигиенических и комплексных требований. Также для дома был подобран рекуператор, тепловой насос и дополнительные мероприятия по энергоресурсосбережению в виде дополнительных источников воды, нагревания воды и воздушных потоков, поступающих в дом и получения электрической энергии.  При выполнении работы были использованы следующие программы: AutoCAD 2022, Revit 2021, Microsoft Word 2019, Microsoft Excel 2019.
        

        
          The aim of the work was to develop a two-storey residential building for one family on the territory of a small settlement in the city of Veliky Novgorod according to energy efficiency standards. As a result of the work, a master plan and organization of the locality of a small settlement were developed, and for a house for 1 family, basic architectural and planning solutions were selected to ensure comfortable living, structural schemes and materials of enclosing structures, thermal engineering calculations were performed taking into account element-by-element, sanitary and hygienic and complex requirements. Also, a recuperator, a heat pump and additional energy-saving measures were selected for the house in the form of additional water sources, heating water and air flows entering the house and obtaining electric energy. The following programs were used to perform the work: AutoCAD 2022, Revit 2021, Microsoft Word 2019, Microsoft Excel 2019.
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